



Neue vierjährige Ausbildungen zur Fachlehrkraft in Bad Aibling

Beitrag

Für den Start in das neue Studienjahr 2022-2023 im September sucht das Staatsinstitut für die Ausbildung von Fachlehrern, Abt. II in der Außenstelle in Bad Aibling interessierte Bewerberinnen und Bewerber, die

- gestalterische Herausforderungen lieben,
- handwerklich interessiert oder geschickt sind,
- praktische und theoretische Fragen rund um Lebensmittel und Ernährung als ihr Hobby betrachten,
- Digitalisierung als Chance für das Vorankommen unserer Gesellschaft betrachten und einen

Unterricht mit digitalen Werkzeugen besonders attraktiv finden.

Wer schließlich noch Kinder und Jugendliche für diese Themen- und Kompetenzbereiche begeistern möchte, ist mit einer Ausbildung zur Fachlehrerin und zum Fachlehrer am Staatsinstitut in Bad Aibling goldrichtig.

Das Besondere an der neuen vierjährigen Ausbildung ist, dass die Bewerberinnen und Bewerber keinen Hochschulabschluss vorweisen müssen, sondern sich bereits mit einem mittleren Bildungsabschluss bewerben können. Natürlich kann man sich ebenso mit einem Abschluss der FOS, der BOS oder der allgemeinen Hochschulreife bewerben.

Nach Bestehen eines Eignungstests im Mai beginnt die Ausbildung im September 2022. Nach der Ausbildung beginnt die vergütete zweijährige Anwärterphase.

Die Chancen auf eine feste Anstellung und eine Verbeamtung auf Lebenszeit sind aktuell sehr gut!

Weiterführende Informationen zur Bewerbung und den Ausbildungsgängen sind zu finden unter <https://stif2.de/standort-bad-aibling/#vierjahre>.

Neuer Standort im Südosten von Oberbayern:

Seit dem Studienjahr 2021-2022 gibt es eine neue Außenstelle des Staatsinstituts in Bad Aibling. Auf dem Gelände des Dietrich-Bonhoeffer-Bildungscampus´ hat im September 2021 ein neues Seminar im Fachbereich Ernährung & Gestaltung die Ausbildung begonnen. Die renovierten, neu und modern ausgestatteten Räume bieten den Studierenden aus dem Stadt- und Landkreis Rosenheim und darüber hinaus einen wohnortnahen und attraktiven Standort zur Ausbildung als Fachlehrerin oder Fachlehrer für Ernährung & Gestaltung (zweijährig) sowie Ernährung, Gestaltung & Informationstechnik (vierjährig).

Bewerbungen für die neue vierjährige Ausbildung im kommenden Studienjahr sind noch bis zum 6. Mai 2022 möglich. Bewerbungsunterlagen finden Interessierte unter <https://stif2.de/standort-bad-aibling/#vierjahre>.

Für Anfragen zur Ausbildung steht Fabian Müller-Klug zur Verfügung (fabian.mueller-klug@stif2.info oder: +491717578789).

Bericht und Foto: Staatsinstitut Bad Aibling

KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar 20.00 Uhr	Konzert mit dem Neurosenheimern Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März 20.00 Uhr	Kabarett mit Michl Müller „Verrückt nach Müller“ Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März 20.00 Uhr	Konzert mit Dolce Vita Salonmusik, Filmschlager und mehr Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April 20.00 Uhr	Kabarett mit Luise Kinseher „Wände streichen. Segel setzen“ Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April 20.00 Uhr	Konzert mit Da Blechhaufn „Well Done“ „Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai 20.00 Uhr	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“ Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli 20.00 Uhr	Doppel-Konzert der Bad Aiblinger Big Band und der Big Band aus Bruck an der Leitha anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“ Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBUCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 13 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Wirtschaft



Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Schule
3. Weitere Umgebung